

Ostermundigen, 27.03.2024 / SchNic



Baumspende an die Stadt La Chaux-de-Fonds

Ein tornadoartiger Sturm zog am 24. Juli 2023 über die Stadt La Chaux-de-Fonds. Ein Mensch kam ums Leben, rund 40 weitere Personen wurden verletzt. Das Unwetter hinterliess grosse Schäden, insbesondere bei den mehr als 1500 Bäumen die geknickt und entwurzelt wurden.

In Anbetracht dieser Herausforderung hat die Gemeinde Ostermundigen beschlossen, aktiv zu werden und einen finanziellen Beitrag von 4'500 CHF zum Wiederaufbau der Bäume zu leisten. Darüber hinaus hat die Gemeinde Ostermundigen ihre Bürgerinnen und Bürger ermutigt, sich ebenfalls am Wiederaufbau zu beteiligen. Dank der grosszügigen Unterstützung der Einwohnerinnen und Einwohner konnten gemeinsam fast 6'000 CHF für den Wiederaufbau in La Chaux-de-Fonds gesammelt werden.

Wir freuen uns, dass sich so viele an dieser Aktion beteiligten und bedanken uns bei allen, die mitgemacht haben!

Der Gemeinderat

Auskunft / Kontakte

Für ergänzende Auskünfte steht Ihnen Herr Thomas Iten, Gemeindepräsident (Tel. 031 930 14 14) gerne zur Verfügung.